

Pimpin Apel Pagi, Ini Dia Arahan Kapolres Ciamis

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 10, 2024 - 10:17



Pimpin Apel Pagi, Ini Dia Arahan Kapolres Ciamis

CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar secara intens dan rutin melaksanakan apel pagi personel dan ASN Polri. Apel ini berlangsung di halaman Makopolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (10/7/2024).

Apel pagi kali ini, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., memimpin langsung didalam memberikan arahan dan motivasi ke setiap personel sebelum melaksanakan tugas pengabdian untuk bangsa dan masyarakat khususnya di Kabupaten Ciamis. Tampak hadir juga para Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar.

Pelaksanaan Apel Pagi menjadi rutinitas yang dilakukan jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Dimana itu bagian dari pada bentuk kesiapan Polres Ciamis dalam melaksanakan tugas Kepolisian di masyarakat.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menyampaikan sejumlah arahan kepada para personel Polres Ciamis. Mulai dari kebugaran dan kesehatan setiap personel hingga pelaksanaan tugas di dalam antisipasi gangguan kamtibmas.

"Kepada setiap personel, kesehatan menjadi kunci utama kita didalam pelaksanaan tugas pengabdian kepada bangsa. Terutama di dalam pelayanan ke masyarakat. Maka saya sampaikan untuk selalu menjaga kesehatan dengan cara menjaga pola makan serta olah raga yang cukup," tutur AKBP Akmal dihadapan seluruh personel dan ASN Polres Ciamis Polda Jabar.

"Tak hanya kesehatan, dalam memberikan pelayanan ke masyarakat tentu harus tetap mengedepankan sisi humanis Polri. Tentu itu juga didukung dengan sikap tampang dan peforma dalam berpenampilan. Ketika kita baik dan ramah serta berpenampilan rapih tentunya edukasi serta sosialisasi yang kita sampaikan bisa mengena dan dipahami oleh masyarakat," ucap AKBP Akmal menambahkan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar turut berpesan kepada setiap personel agar selalu meningkatkan kedisiplinan dan etos dalam bekerja mengabdikan diri kepada bangsa dan negara. Salah satunya dengan menjalankan tugas sesuai dan sebagaimana dengan Pokok dan Fungsi Kepolisian yaitu memberikan pelayanan, pengayoman dan perlindungan serta penegakan hukum.

"Tingkatkan selalu etos dalam bekerja dan kedisiplinan di dalam pelaksanaan pengabdian untuk masyarakat khususnya warga masyarakat Kabupaten Ciamis," kata AKBP Akmal.

Sementara didalam menjaga dan mewujudkan Harkamtibmas yang mantap di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar, kata AKBP Akmal, pihaknya akan meningkatkan pelaksanaan patroli di jalan raya, baik saat siang hari maupun malam hari. Sosialisasi dan edukasi serta pembinaan juga akan dilakukan yang menysasar ke elemen masyarakat terutama di dalam mengantisipasi tindak kriminalitas di jalan raya.

"Saya minta kepada Satuan Samapta dan Satuan Lantas agar intens melakukan Patroli Bersama, baik siang hari ataupun saat malam antisipasi gangguan kamtibmas terkait club motor yang meresahkan masyarakat. Tak lupa juga penyuluhan dan pembinaan turut disampaikan kepada kelompok-kelompok pengendara bermotor sebagai bentuk antisipasi dan deteksi dini bahaya tindak kriminalitas di Jalan Raya," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar juga berpesan kepada seluruh personel agar selalu senantiasa memberikan pemahaman dan edukasi ke masyarakat tentang bahayanya perjudian, baik online maupun secara langsung. Edukasi bahaya lainnya juga harus disampaikan ke masyarakat agar memahami dan melek terhadap hukum.

"Judi online tengah marak, kami minta keseluruhan satuan fungsi dan polsek jajaran untuk selalu memberikan edukasi dan penyuluhan ke masyarakat secara langsung dari bahayanya perjudian. Bahaya narkoba dan pemahaman terhadap perbuatan asusila jangan lupa disampaikan ke masyarakat. Ini sebagai bentuk deteksi dini kita bersama masyarakat didalam mewujudkan Harkamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.